

Die Verkehrsführung für Radfahrerinnen und Radfahrer am Joliot-Curie-Platz – aus Richtung Steintor kommend und abbiegend in Richtung Hansering – wird aufgrund des abschüssigen Geländes und des in die Fahrbahn eingebetteten Gleiskörpers der Straßenbahn von verschiedenen Seiten kritisiert.

Ich rege deshalb an, dass für Radfahrerinnen und Radfahrer eine „Fahrradschleuse“ bzw. eine vorgezogene Haltelinie auf die Fahrbahn aufgebracht wird. Das würde die Sichtbarkeit von Radfahrerinnen und Radfahrern erhöhen und sie hätten einen „Vorsprung“ vor den Autos und könnten so sicherer die Gleise überqueren.

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)